
Luis Enrique da 'máximo valor'
al amistoso ante Gales

La Habana,10 oct (RHC) El seleccionador español de fútbol, Luis Enrique, consideró hoy que el amistoso
de mañana ante Gales tiene un 'valor máximo' y calificó como 'sensible' la baja de Gareth Bale en su
rival.

'El valor del partido es máximo. No hay puntos, pero estamos en un proceso en el que no se puede
desperdiciar ningún partido. Ese es el mensaje a los jugadores', manifestó Luis Enrique en la rueda de
prensa previa al choque.

El ex técnico del Barcelona quiere aprovechar cualquier momento para trabajar con sus futbolistas, a los
que pidió lo máximo.

'Aquí el que aproveche su oportunidad y vuele tendrá minutos. Estoy deseando ver a los míos jugar al
máximo. Hemos tenido pocos entrenamientos, sólo uno de verdad, peroÂáel nivel de intensidad ha sido
altísimo. La actitud en todo lo que rodea a la selección es envidiable', consideró.

Bale será la gran ausencia en Gales por molestias físicas. 'Es una baja sensible para ellos, pero a
nosotros no nos cambiaÂánada. La Gales que hemos analizado es con él, que mejora las dos grandes
cualidades de Gales: velocidad y verticalidad. Veremos cómo es su selección sin él', analizó el
seleccionador español.



El choque servirá de preparación para el partido del lunes ante Inglaterra en la nueva jornada de la Liga
de las Naciones, un torneo que le gusta a Luis Enrique.





'Es una competición muy atractiva, perfecta. Pero cada uno ve el cuento según le va. Si estuviera en un
club, puede que no me atrajera', valoró.

Finalmente, se refirió al centrocampista Rodrigo Hernández como un jugador cuyo rendimiento 'no es
una sorpresa para nadie'. 'Su futuro es maravilloso yÂátiene muchas ganas de aprender', resumió.

Junto a Luis Enrique estuvo el centrocampista Thiago Alcántara, quien defendió el estilo de su selección.

'Hay matices que han cambiado mucho, pero el estilo sigue siendo el de control de juego y posesión',
destacó.

Para el jugador del Bayern Múnich, lo importante es el juego combinativo. 'Hay que respetar las
opiniones de los que tengan cierto conocimiento del fútbol. Es un juego que vale de todas formas. A mí sí
me gusta la posesión, jugar lejos de tu portería... Es una opinión personal, pero no es la única',
manifestó.
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